

Informationen & Protest

Anti-Atom-Sonntagsspaziergang

dieses Mal zum Windrad Ingersheim



Allein auf weiter Flur: Windrad Ingersheim Energiewende, wo bleibst du?

Windrad-Sonntagsspaziergang in Ingersheim

03. April 2022

14:00 Uhr - Treff am Windrad
Landesstrasse 113 Ingersheim - Besigheim

<https://neckarwestheim.antiatom.net>



Wir machen eine „Protest-Aktion“ am Windrad. Tragt bitte jede/r eine NMS-Maske. Wir werden auf die aktuellen Abstandsregeln achten. Wer eine Mitfahrgelegenheit braucht, meldet sich bitte bei uns per Email - wir versuchen das dann zu organisieren.

Allein auf weiter Flur: Windrad Ingersheim

Energiewende, wo bleibst du?

Das Thema Energiewende beschäftigt uns auf vielen Ebenen. Deshalb machen wir im Aktionsbündnis den April-Sonntagsspaziergang direkt beim Windrad in Ingersheim.

Wir stellen das Windrad in Ingersheim vor: wann wurde es errichtet? Wieviel Strom produziert es jährlich? Und wir gehen der Frage nach, warum es alleine steht auf weiter Flur. Denn trotz 10 Jahren "Grün" geführter Landesregierungen ist das Thema Windenergie in Baden-Württemberg ein Desaster. Dabei sollten Windräder und Photovoltaik die zentralen Stützen der Energiewende sein. Baden-Württemberg hat hierbei jedoch immer noch bundesweit die „Rote Laterne“ aller Flächenländer.

Was sind die Ursachen für dieses Dilemma?

Die Grüne Regierung wollte in ihrer ersten Legislaturperiode 2011 bereits 1200 neue Windräder bauen. Sie legte jedoch einen Fehlstart beim Thema Energiewende und dem Bau neuer Windräder hin.

Auch in der zweiten Legislaturperiode setzte Ex-Umweltminister Untersteller nur große Ankündigungen in die Welt, an Taten mangelte es allerdings. Die Bilanz nach 10 Jahren Grüne Regierungen im Ländle waren gerade mal 377 neue Windräder.

Und seit März 2021 will die neue Grün/Schwarze Regierung Baden-Württemberg zum „Musterland der Energiewende im internationalen Maßstab“ machen. Hört, hört. Im Wahlkampf haben die Grünen für diese Wahlperiode noch 2000 neue Windräder als Ziel vorgegeben. Im Koalitionsvertrag stehen 1000 neue Windräder, davon sollen 500 im Staatswald gebaut werden. Und im ersten Jahr der neuen Energiewende-Regierung wurden nur 28 Anlagen gebaut. Was tun? Jetzt soll es eine Task-Force richten. Ein politisches Armutzeugnis.

Wir stellen dar, wie es mit der dezentralen, regenerativen Energiewende in Baden-Württemberg und bundesweit weiter gehen kann und muss!



Aktionsbündnis

CASTOR- Widerstand Neckarwestheim

c/o DemoZ, Wilhelmstr.45/1, 71638 Ludwigsburg

informieren und mitmachen:

Aktuelle Anti-Atom-Infos, Termine und Veranstaltungshinweise in der Region, Newsletter mit aktuellen Kurzinfos

<https://neckarwestheim.antiatom.net>